

 Fecha:
 21-06-2024
 Pág.:
 9
 Tiraje:
 Sin Datos

 Medio:
 El Lector
 Cm2:
 333,8
 Lectoría:
 Sin Datos

 Supl.:
 El Lector
 VPE:
 \$163.564
 Favorabilidad:
 □ No Definida

Título: Comenzó la segunda etapa de poblamiento del marco de cualificaciones técnico profesional agropecuario

## Comenzó la segunda etapa de poblamiento del marco de cualificaciones técnico profesional agropecuario

El proyecto se realizará en un plazo de 18 meses y busca dar continuidad a un proceso que analiza y actualiza los perfiles ocupacionales, rutas formativo-laborales, cualificaciones y planes formativo del sector.

Con el fin de dar continuidad al proyecto de poblamiento del marco de cualificaciones, la Oficina de Estudios y Políticas Agrarias (Odepa) inició una segunda etapa en el ámbito Agropecuario Alimentario, buscando fortalecer las capacidades y empleabilidad del sector, a través de la actualización de los perfiles ocupacionales y ruta de formación de los profesionales de la industria.

Este nuevo paso da continuación al proceso realizado entre 2021 y 2022, en el que Odepa, junto a la OTIC, lideró el poblamiento del sector agropecuario focalizado en la etapa primaria (desde preparación de suelo hasta cosecha) y que contempló al sector agrícola (frutas, hortalizas, flores de corte, cereales y semillas), apícola y pecuario hasta ordeña, con foco en el proceso de bovinos.

El marco de cualificaciones técnico profesional es un instrumento orientador, que permite organizar y reconocer aprendizajes, los cuales se distribuyen en una estructura gradual que comprenden habilidades, conocimientos y competencias.

La segunda etapa es liderada por Odepa y cuenta con el financiamiento de OTIC de la CChC y ejecución de BDO Chile, además de la colaboración de ChileValora, Ministerio de Educación y Sence. Durante estos 18 meses, el enfoque estará en el sector Agropecuario Alimentario y se abordará desde la post cosecha en adelante, llegando hasta el primer nivel de transformación del alimento.

Para Alberto Ramírez, jefe del Departamento de Desarrollo Rural de Odepa, este proyecto "se alinea con los esfuerzos que estamos realizando en términos de política pública, de fortalecer las capacidades del



sector y empleabilidad de trabajadores y trabajadoras. Esperamos que los organismos sectoriales, empresas y mundo formativo participen de este proceso".

Con el objetivo de asegurar la participación de todos los sectores, se realizará un evento de lanzamiento el próximo jueves 11 de julio a partir de las 9 hrs. en Santiago. Las preinscripciones se encuentran abiertas en el siguiente link.Pre Inscripción Lanzamiento Proyecto Agropecuario Alimentario 11 de Julio 09:00 - 11:00. (office. com)